

<北サポ通信>

謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様方には日頃よりご協力を賜り感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症が報告されてから4年以上も経過していますが、引き続き対策を怠らぬよう注意が必要と感じています。

北サポの活動としては、包括支援センター・居宅支援事業所連絡会とターミナルケア研修会を共催致しました。会議・連絡会への参加を通して、区内の病院や多職種の皆様との連携ができるよう努めております。また今月大阪府医師会で開催された「在宅医療・介護連携推進に係る多職種研修会」で機会をいただき、米田円副会長（在宅医療担当）から「北区の在宅医療・介護連携体制の現状と課題」、北サポより「北区の取り組み」を発表いたしました。在宅医療・介護推進会議（北区役所主催）にて決定された方針として今後は、多職種連携研修会や人生会議の啓発のための区民向け研修会の開催を予定しております。住み慣れた地域で、その人らしい暮らしが実現できるような、医療・介護の連携に努めてまいります。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

北区在宅医療・介護連携相談支援室

コーディネーター：川田 雅子

〈ご相談連絡先〉 T E L 06-6948-6630

F A X 06-6948-8956

緊急連絡先 080-1433-2528

<http://www.kita-med.or.jp/kitasapo/>

E-mail [kita-support@dune.ocn.ne.jp](mailto:kita-support@dune.ocn.ne.jp)